



2011～2012 年度
国際ロータリー会長

カルヤン・パネルジー

Weekly Report Niigata



心の中をみつめよう
博愛を広げるために

2011～12 年度 国際ロータリーのテーマ



2011～2012 年度
新潟ロータリー会長

佐藤 紳一

新潟 RC 10 月第 4 例会 (2011.10.25) No.2918(月見夜例会)

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 佐藤 紳一会長挨拶

江戸の吉原では毎月27日は洗髪の日だそうです。当時の環境では月1回の髪洗いというのはわかるような気がします。今夜は10月22日に起きた水原茂のリンゴ殺人事件のお話を少しだけしようと思いましたが、郡山安積ロータリークラブよりお礼メールが届きましたので紹介いたします。

この度は、弊クラブへ多額のお見舞い金を賜り、誠に恐縮に存じます。先日ご回答を申し上げました、弊クラブの青少年育成のための事業につきましては、9月10日の開会式、9月17日、18日の本戦と無事に終了いたしました。ここに謹んでご報告申し上げます。(添付資料をご覧くださいませ。)
「スポーツ少年団ソフトボール新人戦」は、弊クラブ発足当時より、青少年育成のための継続事業として取り組んでおり、今年で25回を迎える大会です。小学校4～5年生を中心とする子供達の試合は、年に一度の私たちの楽しみでもあります。監督やコーチとして毎回参加するロータリアンも多く、市内のロータリアンの交流の場という一面もあります。今年は、市内の別のクラブが「スポーツ少年団ソフトボール公式戦」を後援する事が決定しているようで、子供達の笑顔を沢山つくって行けそうです。新潟ロータリークラブの心温まるご厚意に感謝し、私達もロータリアンとして更に精進していくことをお約束いたします。この度は本当に有り難うございました。

郡山安積ロータリークラブ
社会奉仕委員長 慶徳孝一
新世代委員長 土屋晴夫

送ったと思ったらもうメールが届き、ビックリするや感激するや本当に小さな灯りなのに喜んでくれた事、社会奉仕委員の皆さんありがとうございました。なんか本当に良い事をしたような気分です。月が陰ると悪いのでこの辺で！

(3) 新潟市内7RC 親善野球大会報告

高橋 清文野球同好会キャプテン

10月22日(土)7ロータリークラブ親善野球大会が小針球場で開催されました。当日は小雨まじりの天候でしたが無事に全試合を終了することが出来ました。我が新潟クラブは昨年のチャンピオンチーム東クラブと対戦しましたが善戦空しく敗退しました。前半リードしていただけにちょっと悔しさも残りますが来年へ向けての手ごたえは充分感じ取られた試合となりました。ちなみに優勝は新潟南クラブでした。尚、各チームから選出される優秀選手は我がチームからは若槻 良宏選手が選ばれました。とにかく選手の皆さんが怪我もなく一日過ごせたことがなによりでした。来年は初優勝めざして頑張るぞう！

11月1日の例会予定

感染症ポリオ残り1%の戦い

ロータリー財団委員長 石井 和弘君

ホームページを更新致しました！

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>